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FECHA: Yumbo, Valle, Abril 11 de 2025 
HORA: De 07:10 hasta las 08:40 horas 
LUGAR: Recinto del Concejo Municipal de Yumbo 

ASISTI ERON: 

1. ALVEAR ARCE JOHNNATHAN ANDRES 
2. BECERRA CAICEDO GUILLERMINA 
3. BEJARANO DUQUE ALEXANDER 
4. BEN ITEZ GONZALEZ ANA MARIA 
5. CANO JOVEN GUSTAVO ADOLFO 
6. CASTILLO PABON HORACIO 
7. CRUZ RAMOS ANDRES EDUARDO 
8. JARAMILLO BEJARANO WILLIAM 
9. JIMENEZ COBO ANGEL DARlO -- 
10. LOZANO MARTINEZ ORLEY 
11. MANCILLAANGULO DAISY 
12. MUÑOZ ERAZO ANDRES FELIPE 
13. PARRA ZULUAGA DIEGO. 
14. SANCHEZ BARONA CARLOS ALBERTO 
15. URIBE MUÑOZ OSCAR EDUARDO 

ORDEN DEL DIA 

1. LLAMADA A LISTA. 
2. HIMNO OFICIAL DE LA REPUBLICA DE COLOMBIA. 
3. HIMNO OFICIAL DEL DEPARTAMENTO DEL VALLE DEL CAUCA. 
4. APROBACIÓN ACTA 044 DEL 10 DE ABRIL DE 2025. 
5. CITACION DOCTORA DIANA MARCELA NAVARRO, SECRETARIA DE GESTION DE 

RIESGO DE DESASTRE. SEGÚN PROPOSICION NO. 02 DEL 1 DE MARZO DE 2025. 
6. PROYECTOS DEACUERDO PARA SEGUNDO DEBATE CON INFORME DE COMISION. 
7. PROPOSICIONES. 
8. RESOLUCIONES, COMUNICACIONES Y VARIOS. 
9. HIMNO OFICIAL DEL MUNICIPIO DE YUMBO VALLE. 

Fue puesto en consideración y aprobado. 

Desarrollo 

1. LLAMADA A LISTA. punto evacuado. 
2. HIMNO OFICIAL DE LA REPÚBLICA DE COLOMBIA, se emitió el Himno Nacional. 
3. HIMNO OFICIAL DEL DEPARTAMENTO DEL VALLE DEL CAUCA, se emitió el Himno al 

departamento del Valle del Cauca. 
4. APROBACIÓN ACTA 044 DEL 10 DE ABRIL DE 2025. Enviada con antelación a los medios 

digitales de los concejales, leída y puesta en consideración fue aprobada. 
5. CITACION DOCTORA DIANA MARCELA NAVARRO ANGEL. SECRETARIA DE GESTION DE 

RIESGO DE DESASTRE, SEGÚN PROPOSICION NO. 02 DEL 1 DE MARZO DE 2025. 
Presentación por medio de diapositivas e informe, se anexa la presentación al acta. EL SEÑOR 
PRESIDENTE, muchas gracias Doctora Diana Marcela creo que ha sido una respuesta amplia 
clara frente a las preguntas que se le formularon, me deja algo preocupado es el caso que se va 
a hacer gestiones en la consecución de recursos como es lo de usain, que ya sabe prácticamente 
eso quedó por fuera no sólo para Yumbo, sí no para casi nivel de Latinoamérica con las nuevas 
políticas del Presidente Trump y hoy somos noticia a nivel nacional, será otro oportunidad para 
que usted venga y nos diga cuáles son los planes de mitigación porque eso va a ser un tema de 
nunca acabar hasta que no se construyan los canales y las obras de arte que son necesarias 
para ese tipo de incidentes que llegan con la riada del río cauca y con la época invernal. 
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CONCEJAL ANDRES FELIPE MUÑOZ ERAZO, Yo creo Señor Presidente que debo unirme a 
esa referencia que usted acaba de hacer, primero para exaltar el trabajo de una secretaría nueva 

de esta administración, que de hecho como concejales por unanimidad estuvimos de acuerdo, 
que era necesario y hoy el tiempo da la razón, esa propuesta, iniciativa del Señor Alcalde poder 
tener una secretaría especializada para todo el tema de emergencia, desastres por parte de la 
administración, hoy tiempo después con esta situación que se está presentando vemos la 
necesidad que se tenían en su momento y que hoy sigue siendo una gran necesidad, vemos una 
presentación muy clara Señora Secretaria que nos deja claridad en la transparencia de los 
recursos cuando usted plantea la devolución por alguna situaciones precontractuales que no se 
pudieron llevar a cabo, la adquisición de algunos elementos y qué eso ha hecho que se haga la 
devolución de los recursos, esperamos somos conscientes que la secretaría llega a entrar en 
vigencia, rigor tiempo después de iniciar el gobierno y por eso de pronto también la situación de 
la no ejecución de recursos, esperamos que este año con una muy buena planeación de los 
recursos pueda llevarse a cabo y pueda finalizando esta anualidad puede contar con los 
elementos requeridos, porque si es una necesidad, me generaba inquietud conocer de que hoy 
no se tienen por ejemplo radios de comunicación y dada esta situación queda uno algo 
preocupado, en ese orden de ideas preguntarle si no se ha previsto de manera temporal mientras 
ustedes adquieren su propia repetidora y red de comunicación trabajar mancomunadamente con 
la Secretaría de Gobierno, con la antena repetidora ya que goza de varios canales que le 
permitan a usted suplir esa necesidad de comunicación en el entendido claro está de qué 
entendemos qué el comunicarse vía telefónica, celular con estas condiciones muchas veces no 
es la mejor manera y no van a tener señal, ese sería un primer interrogante dentro de la 
presentación, pero debo unirme a lo que acaba de mencionar el Señor Presidente y hacia allá va 
mi interrogante en anteriores ocasiones le consultamos a usted vía nuestro secretario, que nos 
dijera cuáles eran las acciones, el plan de contingencia, cuáles eran los planes de mitigación 
dado que eran de público conocimiento, las situaciones invernales que se venían presentando 
sobre todo en esta zona del país, en ese orden de ideas hoy esta secretaría es protagonista en 
esta situación, quisiera como Concejal poder conocer de primera mano y que mejor que usted 
nos explique aquí cuál es la condición actual en estos momentos de la zona industrial primero 
que todo, porque ha generado una parálisis tema que obviamente no es culpa del Alcalde, de los 
Secretarios, nadie está excepto de esta situaciones, pero si ya recae sobre usted esa gran 
responsabilidad, primero de darnos un parte de información, si se tiene calculado ya cual han 
sido las pérdidas económicas, las afectaciones, a qué infraestructuras de la zona industrial si ya 
hay un inventario de estas situaciones que se han presentado, sería importante conocerlo porque 
se rumora mucho, pero es importante conocer de primera mano de la fuente oficial y además 
capacitada para darnos una información de poder trasladarle a la comunidad y conocer cuál es la 
situación actual uno de la zona industrial, dos no podemos pasar por alto de que eso lógicamente 
está afectando varios sectores de la ladera del Municipio de Yumbo, en ese orden de ideas 
también si se ha tenido un inventario de daños estructurales a viviendas, si hay alguna 
Información que usted nos pueda compartir de hoy cómo se presenta en el sector rural del 
municipio, entiendo que la tarea que ustedes están aplicando es ardua porque son una secretaría 
relativamente nueva que tienen la capacidad, experiencia e idoneidad para asumir esto, comparto 
con usted cuando hace referencia que se quedan muchas veces cortos tanto de personal, como 
en equipos, pero hoy que podemos nosotros trasladar a la comunidad, que parte de tranquilidad 
podemos darle, como también preguntarle si está siendo utilizada la única motobomba que se 
compró por parte de la Secretaría de Infraestructura en la vigencia anterior, importante que la 
gente conozca también si esto está siendo utilizado y si ha sido efectivo o no, adicional reiterarle 
el apoyo incondicional, porque en estos momentos es donde más unidad se debe mostrar para 
poder darle a la comunidad parte de tranquilidad y también Señora Secretaria una vez Dios 
mediante pasado esta época invernal tiene un trabajo arduo usted y su equipo de trabajo para 
prevención y veo que viene trabajando muy de la mano con la Secretaría de Infraestructura 
generando todas las acciones correctivas y necesarias para que estas situaciones y este riego se 
minimicen, ahora es importante también darle claridad a la comunidad que gran parte de estas 
obras que se hacen necesarias en nuestro municipio, primero se heredan, segundo muchas de 
estas son de índole nacional donde el Alcalde, municipio no tienen ese alcance, competencia 
obviamente hay que saberlo explicar a la comunidad porque muchas veces se malinterpreta un 
mensaje y es momento donde se pueden hacer las respectivas gestiones con los empresarios y 
aplicando la diferente presión, no sé si mediática, política para poder que viendo esta realidad el 
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Gobierno Nacional y Departamental también pueda ver que se puede mitigar estos errores y por 
último solamente consultarle qué articulación se ha tenido con la Secretaria de Acción del Riesgo 
del Departamento porque aquí es donde debemos unir todos los esfuerzos y siempre se ha 
hablado que el departamento presta una gran ayuda al Municipio de Yumbo, pero quisiéramos 
conocer de primera mano cuál ha sido ese acompañamiento que se ha tenido por parte de la 
Secretaria de Gestión del Riesgo del Departamento. DOCTORA DIANA MARCELA NAVARRO 
ANGEL, muchas gracias por estas importantes interrogantes, tengo información aquí de primera 
mano pero me gustaría elaborar un documento para dar respuesta de fondo y poderles entregar 
con información mucho más precisa a cada uno de ustedes sobre todos estos interrogantes, 
iniciamos con el tema del plan de contingencia el país Colombia, Valle del Cauca, Municipio de 
Yumbo, nosotros tenemos habitualmente dos temporadas una temporada de menos lluvias y una 
temporada de más lluvias, estos fenómenos son inevitables no hay forma de decir vamos a hacer 
tanta prevención para que no ocurra, por eso tenemos al año dos temporadas secas enero, 
febrero y marzo y nuevamente entre julio, agosto y septiembre y tenemos dos temporadas de 
más lluvias entre finales de marzo, abril y mayo y nuevamente octubre, noviembre y diciembre 
eso es lo habitual que ha sucedido con la variabilidad climática que actualmente estamos 
presentando, que estos fenómenos están cambiando su forma de ocurrir este año tuvimos lluvias 
fuertes desde el mes de febrero cuando no se esperaban lluvias para la temporada, entonces a 
qué nos lleva esto que estoy manifestando, nos lleva a decir que hoy por hoy tenemos que estar 
preparados y debemos tener planes de contingencia tanto para temporadas de lluvias, como para 
temporadas seca, durante todo el año nuestro plan de contingencia ya está elaborado, está en 
ejecución y dentro del plan de contingencia encontramos lo que el Doctor Andrés Felipe en una 
de las de las preguntas y es como se están enlazando si no tienen radios de comunicación, 
nosotros nos reunimos con los organismos de socorro, con la Secretaría de Gobierno, incluso con 
personal de Sala Cosmos y lo que hacemos es tener un trabajo articulado lo canalizamos con 
Sala Cosmos y el Cuerpo de Bomberos que tiene funcionamiento 24 horas y desde allí hacemos 
todas las activaciones, la idea es que con estos radios de comunicación que ya vamos a empezar 
nuestro proceso de contratación se pueda mejorar y vamos a iniciar en este momento como son 
radios con una alianza donde nos permitan usar esas repetidoras para poder avanzar en ese 
proceso, entonces si es una gestión que ya la teníamos adelantada y aunado a todo esto que 
está sucediendo la lluvia, emergencia actual que tenemos mañana inicia nuestra Semana Santa 
entonces es otra arista que le sale a este tema de todo lo que tenemos que hacer al menos en 
esta semana, ya iniciamos un trabajo con las parroquias no fue fácil pero ya lo empezamos y bajó 
esa estructura y esa coordinación que está preestablecida vamos a funcionar, hoy vamos a 
instalar nuestro puesto de mando unificado para Semana Santa para dar cumplimiento al plan de 
trabajo que ya lo tenemos previsto para ellos, con respecto a la información de la emergencia que 
presentamos los últimos días todo el fin de semana pasado se registraron lluvias en el territorio 
desde el día sábado en la noche que las lluvias fueron torrenciales salimos a eso de las nueve de 
la noche a verificar, tenemos unos puntos que nosotros especialmente cuando llueve nos gusta 
estar monitoreando como en el sector de Puerto Isaac, ya nos habían reportado una problemática 
con la vía Cali-Yumbo, la Vía Antigua que es de orden Departamental, pero fuimos a hacer la 
verificación para hacer el debido reporte al Departamento para la gestión y realizamos el 
recorrido por varios puntos del municipio incluido el Río Yumbo para verificar sus condiciones, de 
allí se desprende el domingo haciendo visita de verificación a familias afectadas y continuamos el 
día lunes con la verificación de estos escenarios y sobre todo el seguimiento al comportamiento 
del Río Cauca porque como ustedes bien lo saben tenemos varios puntos donde hay familias que 
habitan y que pueden resultar afectadas, hay un caso particular que es el de Pelongo, donde 
realizaron una excavación y generó un orificio por donde el río está ingresando, la afectación a 
familias ya se hizo la caracterización con los organismos de socorro, entonces estamos 
atendiendo toda esta contingencia, sin embargo el día martes llueve de una manera torrencial y 
de acuerdo al reporte de la CVC la cantidad de milímetros de agua que cayó en la cuenca del Río 
Arroyohondo se considera irresistible no hay forma de que se pudiera prever que este fenómeno 
iba a ocurrir por lo que se genera la creciente del Río Arroyohondo y por ende las quebradas y 
todos los afluentes que pertenecen a esta cuenca entre ellos la Quebrada La Sorpresa, 
encontramos que la creciente de este importante río lo que hizo fue inundar la zona baja de la 
zona industrial por detrás de la Harinera de Occidente y del Centro de Eventos este río hace dos 
eles, en estos ángulos donde cruza cuando baja la creciente no va a seguir el mismo cause si no 
que baja de manera directa más complicado porque empieza inundar sectores que no deberían 
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inundarse y no cuentan con infraestructura para soportar el volumen del agua, entonces pasa la 
creciente, se inundan la zona industrial del sector de la Harinera del Valle hacia el costado norte y 
empieza a descargar esta agua en el canal de aguas lluvias que está en Cencar, se empieza a 
inundar Cencar y encontramos que esa agua tiene una corriente, viene con fuerza al momento de 
encontrar que viene con fuerza lo que se hace por parte de Señor Alcalde con un equipo 
operativo de gestión del riesgo, el apoyo de prensa, de drones es poder verificar el estado de la 
Quebrada La Sorpresa y encontramos que ella también se salió de su cauce y que actualmente 
está por fuera del canal con el que ella contaba, está corriendo en tres vertientes por detrás de la 
Empresa Propal y descarga en un boscumbre que está detrás de la Empresa TransCarga, esto 
nos lleva finalmente al canal de agua lluvias de Cencar, entonces es un trabajo bastante grande y 
aquí quiero agradecer a todas las entidades que nos han brindado apoyo, las Dependencias de la 
Alcaldía por directriz del Señor Alcalde están todas volcadas en la atención de esta emergencia, 
hoy están funcionando en el sitio 11 motobombas que descargan al Río Cauca, una de esas 
motobombas hidro axiales fue instalada el día martes a eso de la una de la mañana terminamos 
la instalación por parte de la Secretaria de Infraestructura y es la motobomba que tiene el 
municipio, esta motobomba ya había estado en operación en ese punto tres días antes dado los 
niveles altos del Río Cauca, ya habían estado sacando agua para evitar la inundación, si ese 
trabajo no se hubiera hecho con anterioridad, estuvo 10 días funcionando la inundación había 
podido ser mayor, hoy ya tenemos en la parte más alta de Cencar un descenso de casi alrededor 
1 Metro, están desaguando el resto de la zona baja que está llegando a la Glorieta de Cencar, 
para poder determinar los daños y ahí quiero aprovechar para responder la pregunta si el 
Departamento nos ha apoyado, si nos ha traído unas motobombas de 10" con las que estamos 
extrayendo agua de Cencar a la Laguna de Regulación para poder ser encausada al afluente Río 
Cauca, bueno hasta anoche contamos con suerte que no había llovido hacia el sur del 
Departamento, ni al norte del Cauca, pero ya ayer llovió en Jamundí y Cali, por ende el río 
empieza aumentar de nivel y era una de las cosas que estábamos tomando como un beneficio de 
que no aumentar de nivel el río y la otra contraparte es que Palmira tiene graves dificultades con 
sus jarillones hubo rompimiento el Río Bolo y Fraile en sus jarillones y el rompimiento del jarillón 
del Río Cauca pasando Mulalo mucho más adelante, esto de cierta manera nos ayuda a que el 
río nuestro sector esté un poco más abajo y nos permite hacer esta descarga de agua, cuál es el 
balance que a la fecha tenemos en la zona industrial, en este momento no hemos podido 
establecer con exactitud la cantidad de empresas afectadas, porque sólo hasta ayer el agua 
empezó a bajar, no hay forma de ingresar a las empresas, muchos empresarios no saben que 
perdieron al día de hoy, sin embargo en un trabajo articulado con la Secretaría General, con el 
Despacho del Señor Alcalde, con el Señor Germán Jaramillo, estamos levantando el censo para 
después corroborar en campo, inmediatamente podamos acceder y que cada empresario nos 
pueda decir mire nuestras pérdidas son estas, aunque es evidente que las pérdidas son 
millonarias en este sector, así mismo encontramos que hay comerciantes de manera informal que 
no hay registro, la Señora que tenía de pronto el restaurante, la tiendita en el sector de Cencar, 
ellos ya se han ido acercando a nuestra Dependencia, nosotros hemos ido levantando el 
respectivo censo, hay una familia específicamente que donde tenían el restaurante, ahí vivían y 
ellos se quedaron sin nada absolutamente nada, con gestiones adelantadas aquí mismo con la 
Administración, con el apoyo de nuestra Gestora Social, del despacho del Alcalde se logró 
conseguir algunos enseres, ropa, ayudarles con un tema para el arrendamiento, ellos eran 
arrendatarios ahora van a buscar en otro sitio, empresarios de aquí del sector comercial nos 
ayudaron con alimentos, hoy les vamos a hacer entrega mediante el despacho de nuestra 
Gestora Social de unos kids escolares porque los niños perdieron los cuadernos y no pueden ir a 
estudiar, estamos en la búsqueda de los uniformes para que ellos no pierdan clases y puedan 
continuar al menos los menores en la educación, entonces estamos en un trabajo articulado con 
todas las Dependencias para poder hacerle frente a cada una de estas afectaciones, pero hemos 
tenido afectaciones en la zona rural, en la zona urbana específicamente con las últimas lluvias 
fuertes Dapa, Medio Dapa, La Buitrera, La Olga, una afectación vial debido a caída de árboles, 
fenómenos de remoción en masa que comprometen incluso el tendido eléctrico del sector se han 
tenido que atender, hay unas familias que resultaron afectadas en cierta medida, pero ellos 
mismos han manifestado contar con los recursos para volverse a incorporar y prepararse, 
entonces son familias que tenemos en registro, pero ellos son autosuficientes en este momento y 
han podido ayudar a sus otros vecinos, tenemos un balance alrededor de 18 familias afectadas 
en la zona urbana, tenemos unos casos importantes dos en el barrio Bellavista referente a un 
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desprendimiento de material en la parte alta, en el barrio Buenos Aires con la caída de un muro 
que pertenece a la misma vivienda, este muro específicamente no lo podemos intervenir, 
construir pero si podemos ayudarles con la parte técnica, la remoción de escombros para que a la 
familia le quede un poco más fácil volverse a recuperar, tenemos también el caso de Techo Azul 
donde se construyó el muro de contención y que esa zona fue reubicada, fue reasentada hay un 
desprendimiento de material, se está separando, en este momento va nuestro equipo técnico 
hacerle seguimiento, porque nos van a facilitar un Geólogo para estudiar cuál es el fenómeno que 
está sucediendo en la zona y qué se debe hacer para solucionar esta problemática, en este 
recorrido que hicimos especialmente allá encontramos que a pesar de estar ya en 
reasentamiento había una construcción de manera rudimentaria, dentro del muro de contención, 
en medio de los árboles desde acá afuera no se veía, cuando se hizo el recorrido se encontró 
que están habitando y es una persona que no cuenta con recursos y decidió construir sobre el 
muro de contención de Techo Azul, ya se están realizando los trámites porque lógicamente ahí 
no se puede habitar, no hay forma de habitar en ese sector, la misma comunidad lo puso en 
conocimiento pero también ellos tienen una serie de conflictos, el muro de Buenos Aires que les 
acaba de hablar de Doña Nelly, hemos estado muy pendiente de ellos, pero la verdad es que el 
muro pertenece a la vivienda, le hemos ofrecido el tema de retirar los escombros con la 
maquinaria nuestra, pero inicialmente nos dijo que no y ya después me dice sí, pero tenemos la 
maquinaria trabajando en la zona industrial y retirando empalizadas, entonces Yo les dije den me 
una espera para poder nosotros volver a intervenir, porque incluso la máquina llegó al sitio y la 
Señora dijo que no y finalmente que estamos haciendo de pronto con estas actividades que no 
tenemos recursos, antenoche tuvimos la visita de la Unidad Nacional Para La Gestión Del 
Riesgo, una persona delegada, el Señor Alcalde tuvo la oportunidad de atenderla y demostrarle 
que tenemos planeado para que esto no vuelva a ocurrir, ellos que nos indicaron la radicación de 
unos proyectos a nivel nacional, proyectos que ya están formulados al Ministerio de Vivienda, 
pero que los radicáramos a la Unidad Nacional Para La Gestión Del Riesgo, entonces es un 
trámite que vamos a surtir, mirar cuánto nosotros como municipio podemos invertir para que la 
Nación pueda depositar los recursos al municipio y llevar a cabo estas acciones, estas acciones 
están encaminadas a esas obras de mitigación en la zona industrial complementarias a lo que ya 
existe, también está encaminado por ejemplo en la Quebrada La Sorpresa hay que hacer un 
estudio técnico, porque no existe estudio por parte de esta Quebrada entonces no se sabe a 
ciencia cierta por dónde debe pasar, para poderle devolver su cauce y poderla llevar hasta el Río 
Cauca, entonces nos dijeron que si es posible por ejemplo el de la Sorpresa nos van a apoyar 
con equipo técnico para enviarlo y traerlo a campo y en cuanto al mensaje a la comunidad, no le 
puedo decir a la comunidad algo de tranquilidad, porque sería irresponsable que de pronto nos 
sentemos a esperar, digamos no ya no va a pasar nada, las lluvias continúan el IDEAM en el 
último informe de predicción climática nos informa que vamos a tener un aumento de las lluvias 
del 50% de lo habitual por el mes de abril y mayo, como teníamos lluvias que han sido previas 
nuestros suelos ya están saturados, eso complica mucho más la situación con la llegada del mes 
de abril y mayo por lo que debemos seguir en alerta y debemos seguir aplicando nuestras 
medidas de prevención, desde el hogar, los colegios por eso estamos trabajando los colegios 
mucho para poder apoyar ese tema de la infraestructura escolar y que sea segura para los niños 
y que se pueda garantizar el servicio escolar, desde nuestro comportamiento en la calle, 
encontramos videos en redes sociales de las personas tratando de cruzar estos arroyos, estas 
grandes corrientes y pudieron ser afectados y convertirse en víctimas, entonces si hacemos un 
llamado a la comunidad decirles que desde la Administración Municipal se está trabajando en 
prevención, esto no es un tema que se pueda solucionar de la noche a la mañana, es un tema 
que requiere estudios técnicos, de inversión y esos estudios son demorados en el tiempo, 
mientras tanto nos toca prepararnos para mitigar el impacto de las emergencias el Municipio de 
Yumbo, estamos del lado de la comunidad, en campo diariamente para poder ayudarles a 
solucionar a toda la comunidad yumbeña, pero también requerimos del apoyo de la comunidad, 
que se comprometan con ese mensaje de prevención y que nos ayuden a volcar a Gestión del 
Riesgo a posicionar esa cultura de la gestión del riesgo en todo el territorio de Yumbo. 

6. PROYECTOS DE ACUERDO PARA SEGUNDO DEBATE CON INFORME DE COMISON. Si los 
hay sobre la mesa. se  da trámite al Proyecto de Acuerdo No 07 "POR EL CUAL SE MODIFICA 
EL PRESUPUESTO GENERAL DE INGRESOS Y GASTOS DEL MUNICIPIO DE YUMBO PARA 
LA VIGENCIA FISCAL 2025 Y SE DICTAN OTRAS DISPOSICIONES". Concejal OSCAR 
EDUARDO URIBE MUNOZ, Ponente. así: Informe de Comisión, lectura y aprobación ponencia 
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para segundo debate, Lectura Articulado (6 artículos), título y preámbulo, sometidos a 
consideración en el orden enunciado y aprobados reglamentariamente. El señor Presidente pone 

en consideración que el presente Proyecto de Acuerdo sea Acto Administrativo Municipal y fue 
aprobado reglamentariamente, el Señor Presidente ordena al Secretario General enviarlo al 
Despacho del Señor Alcalde para la sanción ejecutiva. 

7. PROPOSICIONES. Si las hay sobre la mesa. PROPOSICIÓN No.17. PROPONENTES: Concejales 
Firmantes. ASUNTO: Cambio de horario para la sesión plenaria del 21 de Abril de 2025, a partir 
de las 15:00 horas, fue puesta en consideración y aprobada. PROPOSICIÓN No.18. 
PROPON ENTES: MESA DIRECTIVA. ASUNTO: MODIFICACIÓN PROPOSICIÓN 02 DEL 1 DE 
MARZO DE 2025. En cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 312 de la Constitución Política 
de Colombia y conforme a lo estipulado en la Ley 136 de 1994, que regula el ejercicio del control 
político en los Concejos Municipales, presentamos a consideración de los Honorables Concejales 
el cronograma de citaciones a los Jefes de Despacho, teniendo en cuenta que la Doctora MARÍA 
LYDA SERNA FAJARDO, Gerente de la ESPY envió solicitud de reprogramación debido a 
convocatoria extraordinaria del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo por emergencia 
invernal, por lo tanto se programa nuevamente para el 24 de Abril de 2025, a partir de las 10:00 
horas. fue puesta en consideración y aprobada. 

8. RESOLUCIONES, COMUNICACIONES Y VARIOS. RESOLUCIONES. No las hay sobre la mesa. 
COMUNICACIONES. No las hay sobre la mesa. VARIOS. No hay comunidad inscrita. 

9. HIMNO OFICIAL DEL MUNICIPIO DE YUMBO - Se emitió Himno al Municipio de Yumbo. El señor 
Presidente citó para e - . '1 de 2025, a partir de las 07:00 horas, según proposición 
aprobada. 

CAR • AL: : ;-ONA 
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